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　G20大阪サミットで主要課題として取り
上げられたプラスチックごみの削減につい
ては「持続可能な開発目標（SDGs）」を踏ま
えた、大阪モデルの構築に向けての議論を
展開します。
　また、大阪産（大阪もん）ブランドの確立
や、昨年の地震・台風等の自然災害による被
害の復旧等にも取り組みます。

消費税増税、年金カット等、住民の負担が増加する今、世相に逆行する議員報酬引き上げの考
えには断固反対！議員報酬の3割カットは断固継続。出資法人（外郭団体）改革も続けます。

　この中の子育て支援の充実につ
いてです。吉村知事は「大阪の子ど
もたちが、親や家庭の事情で自分の
可能性が閉ざされることがないよ
うな社会をめざす。」と提案されて
いますが、私も全く同じ考えです。
　国が来年度から導入する減免制
度よりも、さらに所得制限の幅を広げる大阪府独自の新制度、大阪府立大と大阪市
立大の授業料無償化で、教育を受ける機会を大きく拡げる方針に大賛成です。
　大阪の、そして日本の将来を支える子どもたちのために、力を注ぎます。

の
府政報告

令和元年度

府議会の8常任委員会の紹介

ホームページ  http://www.uomori.net

未来を担う子どもたちのため、
豊かで活力ある大阪に!

環境農林水産常任委員に選任されました。

①暮らしやすい、環境・エネルギー先進都市の構築
②みどり豊かで安全・安心な大阪の実現
③活力ある農林水産業の振興
④防災・危機管理対策の推進

「豊かな環境と安全・安心な食を育む持続可能な社会の実現」です。
環境農林水産常任委員会の令和元年度の施策の体系は、

“改革と挑戦”の熱意で大阪府政に向き合います。
府議会の本会議場にて（５月２３日）府議会の本会議場にて（５月２３日）

府の事務事業概要説明に対して質問（6月10日）府の事務事業概要説明に対して質問（6月10日）

①身を切る改革の継続！

医療費控除、教育無償化の拡充。認可保育園の増設。待機児童ゼロをめざします。
②子育て支援の充実！

お年寄りが安心して年を重ね、活躍できる街づくりを推進。福祉施設の充実と特別養護老人
ホーム待機ゼロをめざします。

③お年寄りの暮らしをサポート！

世界が驚く2025年大阪・関西万博を成功させましょう！
外国人訪問者の好感度世界一をめざします。

　都島区内の清掃ボランティア活動や、
各種スポーツ大会にて始球式を行うな
ど、地域行事に積極的に参加し、区民の
皆様と意見交換をさせていただいてい
ます。
　区長や市議会議員との連携を密にし、
地域の課題に正面から向き合い迅速な
対応に努めています。

④我らが大阪を世界都市へ！

令和の時代とともに府議活動をスタート!

　府議会では分野別に常任委員会が8つあります。議員はいずれか
ひとつの委員会に所属することになりますが、府議初年度は環境農
林水産常任委員会委員に選任されました。

地域の課題に日々取り組んでいます

●総務常任委員会
●府民文化常任委員会
●教育常任委員会
●健康福祉常任委員会

●商工労働常任委員会
●環境農林水産常任委員会
●都市住宅常任委員会
●警察常任委員会

●総務常任委員会
●府民文化常任委員会
●教育常任委員会
●健康福祉常任委員会

●商工労働常任委員会
●環境農林水産常任委員会
●都市住宅常任委員会
●警察常任委員会

の
府政報告

府政に関する相談やお問合せは
大阪維新の会 大阪府議会議員

大阪に来て良かった、大阪に住んで良かった・・・
そんなワクワク、ドキドキしながら世界に自慢できる大阪を創り上げていきます。

大阪府政は広範囲で政策も多岐にわたります。身近に感じていただく機会が多くはないかも知れませ
んが、地道に皆様のお声をお伺いし、大阪の今と未来のために全力投球いたします!!
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健康寿命の延伸・格差縮小
市町村格差を踏まえた、健康寿命の延伸、格差
縮小に向けた今後の取組みは。Q
2023年度までに、市町村間格差の縮小と健康
寿命の２歳以上延伸を実現。今後、“オール大
阪”での取組みを加速させる。

A

スマートシティの実現
大阪モデルのスマートシティの確立に向けた知事の意気込みや府内
市町村や民間企業との取組みは。Q
先進技術の利便性を住民に実感できるよう、自動運転の実用化や住民
サービスへのICT活用などの「スマートシティ戦略」を今年度中に取り
まとめる。民間の発想を取り入れ、市町村とも連携を図っていく。

A

市町村と密接に連携を図りながら府域全体の児童虐待の対
応力を強化。子ども家庭センターの人員体制も強化し、「重
大な児童虐待ゼロ」をめざす。

AA
大阪の学生が、諸事情により進学を断念せず、挑戦することが
重要。実施時期は自身の任期中。対象者は、府内在住の世帯か
ら進学する学生とし、財源は今後の予算編成で措置する。

８つのブロック割を基に市町村間協議が整ったところから、消
防の広域化を推進。将来的に府内全域を一元的に所管する
大阪消防庁の創設をめざす。

A

成長し続ける副首都大阪の実現をめざして!成長し続ける副首都大阪の実現をめざして!
統一地方選挙後最初の5月定例会の報告

　大阪戦略調整会議は、平成27年に都構想の対案として自民党主導で設置さ
れましたが、ほとんど機能することなく、同年9月の第3回以降は開催されていま
せんでした。今後も開催の見込みがないことから、廃止案が提出され全会一致
で可決されました。

維新が過半数（45人）を大きく上回る

新議長に三田勝久議員が就任
（大阪市港区選出）

常任委員会 8委員会のうち、
5委員会が維新の委員長に

2025大阪・関西万博推進特別委員会と議会
改革検討協議会が設置されました
大阪戦略調整会議を廃止しました

天皇ご即位賀詞決議とＧ20大阪サミットに
関する意見書が全会一致で可決されました

維新と公明が共同提案し、全会派が賛成

51議席を獲得しました!

大阪の成長を加速させる取組み

大阪消防庁の創設
大阪の成長を支える安全・安心の基盤整備
法律上、市町村消防が原則とされる中、市町村の理解と
協力が必須だが、今後の消防力の強化の取組みは。Q

将来を担う次世代への重点投資

都構想実現に向けた決意及び今後のスケジュールと進め方
大阪都構想は「政治闘争」でなく「行政課題」へとステージが進み、今後、府市の
総力を挙げて取組むべき状況。都構想の推進についての決意、取組みは。Q 法定協議会を通じ、府市の力を結集し、協定書を取りまとめ、住民の皆

さまに丁寧に説明したうえで、来年の秋から冬に、その判断を仰ぎたい。A

副首都大阪にふさわしい大都市制度の実現

府大・市大の高等教育無償化
府大・市大の高等教育の無償化をめざす意義、実施時期、対象者、
財源は如何に。Q 現状は依然厳しく、虐待死亡事案が発生し、対策は急務。今後

の重大な児童虐待対策をはじめ、児童虐待の取組みは。Q
児童虐待

大阪維新の会 51人
自由民主党 16人
公明党 15人
日本共産党 2人

改革保守 1人
創生保守 1人

合計88人

民主フォーラム 2人

三田勝久第112代府議会議長

大阪都構想実現に向けての再協議が始まる
　大阪都構想の設計図となる協定
書を、およそ１年後に取りまとめる
ことを目途に、３月７日以降中断し
ていた法定協議会が６月21日に再
会されました。

法定協が３ヶ月半ぶりに再開

88議席

土井達也代表土井達也代表

吉村洋文知事吉村洋文知事

議長、常任委員会など、府議会の新たな構成が決まりました。議長、常任委員会など、府議会の新たな構成が決まりました。

５月定例会代表質問（維新府議団代表 土井達也）

大阪の魅力を世界にアピール!
Ｇ20大阪サミットが成功裡に閉幕！ ご協力ありがとうございました。
百舌鳥・古市古墳群が世界遺産登録決定！ 応援ありがとうございました。

大阪の魅力を世界にアピール!


